

Y ADEMÁS

CÁMARA DE COMERCIO

Foro de formación sobre comercio electrónico

■ La empresa Adquira —participada por BBVA, Telefónica, TPI Páginas Amarillas, Iberia y Repsol YPF—, celebra hoy en la Cámara de Comercio el foro *Comercio electrónico: optimiza las compras y aumenta el beneficio empresarial*.

El programa formativo va dirigido especialmente a los empresarios y contará con la participación de Santiago Solanas, director comercial

y de marketing de Adquira, quien expondrá la situación actual del sector, analizará la evolución de la empresa gallega en esta materia y explicará las diferencias entre una negociación online y la tradicional.

El foro se completará con la revisión de distintos casos reales y una sesión práctica sobre el funcionamiento de las subastas en una plataforma de comercio electrónico.

EXPOSICIÓN



KOPA

El Museo también abre mañana una muestra de miniaturismo

El Museo Militar inaugura una nueva sala de maquetas

■ Mañana miércoles, el Museo Militar celebra una doble inauguración con la apertura de la exposición *Miniaturismo Militar*, que reúne figuras de colecciones particulares, y de la nueva sala de maquetas.

En esta área se incluyen piezas elaboradas y donadas por José Manuel Sánchez García, entre ellas maquetas

de castillos medievales de Galicia, de baterías y defensas costeras de A Coruña, de las murallas del siglo XVIII de la zona de Juana de Vega, y del castillo de La Palma. Además, se exhiben piezas de 1893 recuperadas por personal del museo, como la máquina del rejoy y las campanas de la fortaleza ferrolana.

CAIXA GALICIA

Conferencia sobre la biblioteca del Consulado

LA VOZ | A CORUÑA
■ Dentro del ciclo de conferencias *Un tesouro esquecido*, el próximo jueves intervendrá Amparo Hernández Segura, presidenta de la junta de gobierno de la Fundación Biblioteca de la Casa Consulado.

La charla dará comienzo a las ocho de la tarde en la sala de cultura de la Fundación Caixa Galicia, situada en la calle Médico Rodríguez.

Esta actividad se enmarca en el programa de actos programados por la Fundación Biblioteca de la Casa Consulado y la Fundación Caixa Galicia con motivo del bicentenario de la creación de la biblioteca.

ARTESANOS

Congreso de Magia y Brujería de Galicia

LA VOZ | A CORUÑA
■ Del 6 al 8 de diciembre, el Círculo de Artesanos será sede de la vigésimo primera edición del Congreso de Magia y Brujería de Galicia.

En esta ocasión, el simposio contará con la participación de siete ponentes que disertarán, entre otros temas, sobre experiencias paranormales, las propiedades curativas del aloe vera y la relación de magia e Iglesia. Además, durante el encuentro se realizará un ritual de limpieza contando con la colaboración del público.

La entrada al congreso será gratuita, previa retirada de invitación.

La colección se reparte todos los lunes, miércoles y viernes

La lata de albahaca, mañana con la serie de especias de La Voz

El recipiente se puede conseguir sumando 20 céntimos al euro que cuesta el diario

LA VOZ | A CORUÑA

■ Las recetas de la cocina mediterránea, los platos de huevos, las masas de pizzas y la famosa salsa pesto son algunos de los platos donde no debe faltar albahaca, la especia de la colección *La esencia del sabor* que mañana se repartirá con La Voz. Para poder conseguir este recipiente solamente hay que abonar 0,20 euros más el precio del periódico.

La serie de condimentos está formada por veinticinco de las mejores sustancias aromáticas y colorantes que se pueden encontrar en el mercado. Además, los botes son de lata y están decorados con motivos tradicionales.

Con la entrega del envase de albahaca, ya son nueve las especias que se han repartido en esta promoción. Los lectores ya cuentan en sus casas con los recipientes de pimentón dulce, canela, perejil, tomillo, romero, mejorana, ajo y colorante. Además, en las próximas entregas, podrán completar la serie con las de comino, hierbabuena, jengibre, laurel, mostaza, vainilla o cilantro, entre otras.

Los botes se reparten todos los lunes, miércoles y viernes hasta el próximo 26 de diciembre. Asimismo, los suscriptores también pueden conseguir la colección entera sin moverse de sus casas. Para ello, sólo deberán solicitarla y abonar los cinco euros que cuesta la promoción.



La albahaca se utiliza en los platos de pasta y de verdura.

LA OPINIÓN DEL EXPERTO |

JAVIER MONTERO, COCINERO

«Es un condimento que sirve para hacer unos fritos crujientes»

■ El restaurante Javier Montero se caracteriza por combinar mucho las especias, «que siempre dan un aliciente a los platos y aportan diversión a las recetas», explica el propio Javier Montero. Este cocinero es un enamorado de la albahaca, «que es un condimento que sirve para hacer unos fritos crujientes y que da un toque especial a los platos de verduras y a algún pescado». La pasta y el aceite elaborado con albahaca son otros compañeros indispensables para esta sustancia aromática.



Montero experimenta mucho con las especias

La Cruz Roja reúne a 160 expertos en servicios sociales para las jornadas sobre pobreza extrema

LA VOZ | A CORUÑA

■ La Cruz Roja celebra el jueves y el viernes las segundas jornadas sobre pobreza extrema *Vivir na rúa*, enmarcadas en su proyecto *Sen teito* de ayuda a las personas sin hogar, en las que tomarán parte 160 profesionales de servicios sociales.

El objetivo del encuentro, que se desarrollará en la Facultad de Ciencias, es analizar la situación de los sin techo en Galicia. Por ello, la ponencia inaugural, a las 12.00 horas, se dedicará a la presentación del estudio elaborado por la Cruz Roja y de diferentes publicaciones, entre ellas la *Guía de Recursos*.

El mismo jueves se inaugurará en el centro universitario la muestra fotográfica *A mirada vagabunda*.

En la tarde del jueves se celebrará, a partir de las 16.00 horas, una mesa redonda sobre experiencias en la calle y, además, habrá una sesión de cuentacuentos.

El viernes, a partir de las 10.00 horas, los asistentes analizarán la estructura de protección social, las entidades de apoyo y las causas de los procesos de exclusión social. Pedro José Cabrera, del Observatorio Europeo de los *Sintecho*, cerrará el encuentro a las 18.30 horas.

Torres Colomer recibe la medalla de la Escuela de Náutica de Argentina

LA VOZ | A CORUÑA

■ El presidente en funciones de la Diputación, José Luis Torres Colomer, recibe hoy la medalla de la Escuela Nacional de Náutica de Argentina. El acto de entrega se celebrará a las 13.00 horas en el centro de Marina Civil en A Coruña.

Torres visitó el pasado marzo el centro argentino, con motivo de su viaje a Buenos Aires para presidir la entrega del Premio Otero Pedrayo al Centro Gallego de Buenos Aires.